

Interpellation: Heilpädagogik an den Riehener Schulen

16.2.2022

Während mehr als 15 Monaten suchte die Primarschule Riehen eine Heilpädagogin/ einen Heilpädagogen für ein Pensum von 19-75%; dies entspricht 6 - 21 Wochenlektionen. Die heilpädagogisch geführten Einführungsklassen sind im Sommer 2021 gestartet.

Ich bitte en Gemeinderat in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu beantworten:

- 1) Seit wann genau wurde eine Fachperson für die Heilpädagogik gesucht?
- 2) Wie konnte der Bedarf an heilpädagogischer Unterstützung und Beratung ohne diese Stellenbesetzung gedeckt werden?
- 3) Wie erklären Sie sich, dass die Stelle so lange nicht besetzt werden konnte? Welche Massnahmen ergreifen Sie, um solche Missstände in Zukunft nicht aufkommen zu lassen?
- 4) Warum konnte das Pensum nicht genau beziffert werden?
- 5) Wie viele Kinder besuchen die Einführungsklassen momentan und wie sind die Prognosen?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich ihnen, C. Birchmeier Resch, Grüne, EVP-Fraktion

c.Birdi